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本报讯 全省重大项目建
设观摩推进会 9 月 25 日在宿迁
沭阳召开。这是省政府首次在
县区召开，重点聚焦县域、聚焦
制造业的重大项目观摩推进会。
在观摩推进会上，我区以视频短
片的形式，向与会人员介绍了重
大项目建设“金坛经验”。

5年来，我区共有 18个项目
纳入省重大项目投资计划，总投

资超千亿元。其中百亿级产业
项目 3个，50亿级产业项目 4个。
安全检测设备领跑者同方威视
投资 23 亿元，在金坛建设全球
最大的生产和研发基地。总投
资 55 亿元的东方日升新能源材
料项目，从签约到一期投产仅用
7 个月，刷新了“金坛速度”新纪
录，该项目去年投产，今年前三
季度即实现税收超亿元。金坛

把目光聚焦在新能源汽车、移动
智能终端、5G 移动通信网络和
光伏新能源为代表的“三新一
特”产业，“延链、强链、补链”，引
进龙头，集聚上下游，形成招商
引资“葡萄串”效应。主要领导
亲力亲为，板块部门合力招商，
先后引进单体投资超 30 亿元或
3亿美元的重大工业项目 19个，
带动引进 600 多个科技型中小

项目。
该视频短片由区广电台精

心制作，时长 8分钟，主要以“对
标一流园区，你有我优‘全维
度’”、“聚焦新兴产业，项目招引

‘新高度’”、“快推进、优服务，项
目建设‘加速度’”、“产业跃上中
高端”、“城市能级迅速提升”、

“‘民生温度’真情传递”等部分，
全景呈现了 5 年来金坛追赶超

越、高质量发展与高速度增长同
频共振、主要经济指标增速保持
苏南前列的历程。

该片将于国庆期间在《金坛
新闻》栏目播出。

师杰

“金坛经验”亮相全省重大项目建设观摩推进会

本报讯 为深入学习贯彻
习近平新时代中国特色社会主
义思想和党中央关于开展“不忘
初心、牢记使命”主题教育的部
署要求，9月26日，全区主题教育
基层党支部书记集中轮训班开
班。全区 1600余名基层党支部
书记含二级党委、党总支书记将
接受为期5天的集中轮训。

开班动员会指出，基层党支
部作为党的基层组织，直接担负
着教育党员、管理党员、监督党

员的职责，直接面对着广大人民
群众，是开展主题教育重要的前
沿阵地。全体学员要通过集中
轮训，进一步明确新时期党中央
对基层党组织赋予的使命职责，
充分发挥基层党支部的战斗堡
垒作用。要紧密联系实际，将学
习与自己工作领域和岗位职责
结合起来，把学习成效转化为解
决问题、破解难题的新招实招好
招，引领所在支部党员干部激发
学的劲头、坚定改的决心，推动

主题教育走深走实，把基层党支
部建设得更加坚强有力。

据了解，本次集中轮训教学
内容丰富，形式多样，不仅邀请
了区委党校专家和区委组织部
科室工作人员进行集中授课，还
将通过视频教学、现场教学等方
式深入系统地开展培训，更好地
推动全区基层党支部书记用党
的创新理论武装头脑，为党支部
主题教育扎实开展打下坚实的
思想基础、理论基础。 孙婷

全区主题教育基层党支部书记集中轮训班开班

本报讯 9月26日上午，区
人大常委会及机关召开“不忘初
心、牢记使命”主题教育第二次
专题交流研讨会，区人大常委会
党组书记、主任王跃中主持会
议，区人大常委会全体领导参加
会议，区第二巡回指导组到会指
导。

此次交流研讨会的主题是
围绕省委“九个有没有”、“江苏
发展三问”，重点就区委提出的

“四问四确保”展开研讨，巩固近

期专题学习成果，进一步明方
位、把方向，找差距、抓落实，在
发现问题、解决问题中不断思想
解放、改革创新、锐意进取，共同
为助力金坛“一新两高”建设贡
献智慧和力量。

会上，区人大常委会党员领
导刘东升、王新辉、冯锁强以及
区人大常委会各工委室主任分
别结合近期集中学习和个人学
习，并结合自身工作实际进行交
流研讨发言。

王跃中要求，区人大常委会
机关全体党员干部要把此次交
流研讨会的观点和思考应用到
实践中，用新思想新理论指导实
践，在具体实践中找差距，不断
改进和加强人大工作，以发挥人
大职能作用，切实维护人民利
益；以有效监督助推大局，持续
增进民生福祉；以明确代表机关
定位，及时呼应人民期待。

区人大常委会副主任王艳
红列席会议。 左玲

区人大常委会及机关召开
主题教育第二次专题交流研讨会

注销公告
常州市金坛区银行业协会（统一社会信用代码：

51320413509727755L），经会员大会决议，拟向常州市金
坛区民政局申请注销，请债权人于登报日起 45天内向本
单位申报，逾期作放弃处理，特此公告。

常州市金坛区银行业协会
2019年 9月 26日

乡镇卫生院是医疗点的重
要环节，能直接解决农村看病
难看病贵的问题。2018年 10月
16 日，朱林镇卫生院西岗分院
原址重建后投入使用。

周生富今年 68 岁，平常有
个头疼脑热就会来卫生院治
疗，他说：“我身体一向不太好，
经常来这里配药，跟这里的医
护人员都熟悉了，他们对病人
像家里人一样。”该院副院长杨

秀明表示，西岗分院配有 1名医
生、2 名护士、4 名乡镇医生，在
乡镇卫生院里配置是比较高
的。

朱林镇三星村冯忠庆今年
62 岁了，因家中多人患有糖尿
病、高血压等慢性疾病，签约了
西岗分院的家庭医生后，医生
经常上门随访。该院相关负责
人表示，西岗分院家庭医生在
辖区内签约 500多户，主要工作

就是公共卫生知识宣讲和慢性
病的上门随访，另外还提供饮
食生活指导、用药指导、心理抚
慰、健康教育等方面的服务。
冯忠庆说：“家里 3 位老人都有
慢性病，卫生院的医生经常上
门为我们服务，哪怕是下班时
间，一喊就来了。”百姓在签约
后，可享受到家庭医生团队提
供的基本医疗、公共卫生和个
性化健康管理。

朱林镇卫生院西岗分院：

植根基层为百姓健康保驾护航
本报记者 邵桢

（上接第一版）通过华罗庚、严
清华、周英仙等先进典型，生动
展示了“不为个人而为人民服
务”的金坛风范。

区领导一行在各个展厅，
仔细参观展览，认真聆听解说
员的讲解，不时驻足在照片、实
物前观看。一张张照片、一件
件实物、一组组图表，深深吸引
了区领导们的目光，认真感受
新中国成立 70年尤其是我区近
几年来走过的辉煌历程和取得
的发展成就。

区委书记、区委主题教育
领导小组组长狄志强指出，新
中国成立 70年的历史见证了中
华民族从站起来、富起来到强
起来的伟大飞跃，也见证了金
坛人民砥砺奋进的荣光。要展
示好、宣传好金坛建设、发展 70
年取得的辉煌成就和崭新风
貌。今天，我们礼赞新中国、奋
进新时代、建设新金坛，就是要
深刻理解华罗庚精神内涵，不
断增强守初心、担使命的思想
和行动自觉，击鼓催征再出发，

为建设充满创新活力的常州西
部新城区而努力奋斗。

在瞿秋白纪念馆，区领导
们怀着十分崇敬的心情，在瞿
秋白雕像前静默肃立，随后大
家一起三鞠躬，在区委副书记、
区长沈东的带领下重温入党誓
词。聆听了瞿秋白“为大家辟
一条光明的路”的生平事迹，切
身感受到了革命先辈风雨兼
程、浴血奋斗的英雄业绩和前
仆后继、英勇无畏的斗争精神。

李蕾

区四套班子领导开展
主题教育集中学习研讨现场教学

本报讯 9 月 26 日，区政
协党组领导班子开展“不忘初
心、牢记使命”主题教育研讨
会，结合省委书记娄勤俭提出
的“九个有没有”、“江苏发展三
问”，围绕区委提出的“四问四
确保”进行交流研讨。

区政协党组书记、主席陈
春洪表示，“九个有没有”和“江
苏发展三问”是省委娄书记在

“不忘初心、牢记使命”主题教
育专题党课上提出来的，一针
见血指出了当前经济社会发展
中存在的一些短板弱项，精准
地指出思想认识和工作推进中
存在的偏差与不足，同时充分
体现了一种求真务实的精神，
展示了一种与时俱进的状态，
表现了一种直面问题的勇气。

陈春洪表示，“四问四确
保”中的“四问”是区委十三届
七次全会上围绕践行新发展理
念、推动高质量发展提出的四
项具体举措，“四确保”是我区
通过主题教育和工作实践推动

和实现的目标与任务。他要求
紧紧围绕政协性质定位和职能
作用，按照区委部署要求，围绕
中心、服务大局，履职尽责、助
推发展。党员领导干部要提高
思想认识，强化责任担当，加强
学习实践，坚持信心、固守初
心，主动作为、积极有为，以改
革创新的精神推进政协履职，
为实现金坛在苏南板块持续快
速崛起作出贡献。要提高协商
水平，在协调时机把握上以结
果、成果为导向，坚持求真、求
对、不求多；在政协工作推进上
以效果为导向，坚持求早、求
新、不求全。要围绕区委部署
和主题教育要求，结合“四问四
确保”内容，坚持问题导向，选
好监督议题，通过政协会议、视
察调研、提案工作、社情民意信
息等，开展形式多样、针对性强
的民主监督活动，促进以“四
问”为重点的各项工作落到实
处。

蒋建君

区政协党组领导班子
开展主题教育研讨会

（上接第一版）
狄志强指出，习近平总书

记指出，越是长期执政，越不能
忘记党的初心使命，越不能丧
失自我革命精神。要自我革
新，抓牢“改”这个重点，做到刀
刃向内找差距，真刀真枪抓整
改，以上率下抓落实。要着眼
于自我净化、自我完善、自我革
新、自我提高，深入审视我区在
两个加快、企业服务、城乡建
设、深化改革、社会民生等各项
工作中存在的突出问题，把问
题找准、把根源挖深，明确努力
方向、改进措施。要坚持注重
实际效果、解决实质问题，把

“改”字贯穿始终，立查立改、即
知即改，切实把“问题清单”转
化为“成效清单”，以实实在在
的成效赢得群众、赢得人心。
要始终保持和发扬斗争精神，

既当指挥员、又当战斗员，敢于
担当、善于担当、体现担当，团
结带领广大党员干部，将主题
教育中激发出来的热情，转化
为推动跨越发展的实际行动，
转化为干事创业的实际成果。
要带头整改落实，充分听取工
作服务对象、基层党员群众的
意见和建议，多从主观、思路、
方法上找差距，推动党员干部
作风转变和工作落地见效，推
动全区经济社会持续快速发
展。

区委副书记、区长沈东和
区委常委参加活动，并结合省
委提出的“九个有没有”和“江
苏发展三问”，重点围绕区委提
出的“四问四确保”主题展开研
讨。

蒋建君

紧抓“思、做、改”
朝着快速崛起目标砥砺奋进


